



Pressemitteilung

13.04.2018

herrH war da! ++ mitreißendes Konzert mit dem Kinderliederkünstler herrH ++ Käthe-Paulus-Schule bebte

Weil es beim ersten Mal so schön war – bereits zum zweiten Mal bescherte der Schulelternbeirat der Käthe-Paulus-Schule den Schülerinnen und Schülern ein mitreißendes Highlight mit dem KinderMitmachKonzert des Kinderliederkünstlers herrH.

herrH, alias Simon Horn, gehört zu den renommierten Künstlern der „Neuen Deutschen Kindermusik“. Seine zeitgemäße und kindgerechte Musik wurde bereits mehrfach ausgezeichnet. Er selbst ist ein „Familiensoundtrack auf zwei Beinen“ und liebt es mit Kindern zu arbeiten.

Schon beim gelungenen Einstieg „Dinosaurier“ bebte nicht irgendeine Erde, sondern die Aula der Käthe-Paulus-Schule. Durch seine authentische und energiegeladene Art verstand es herrH sein Publikum mitzureißen und immer wieder in seine Lieder einzubinden. Sogar bei dem etwas langsameren Lied „Freunde dabei“ hielt es niemanden mehr auf den Stühlen. Beim „Elefantenfunk“ erreichte die Partystimmung ihren Höhepunkt. Und es hat nicht viel gefehlt und die Schülerinnen und Schüler hätten zu „Emma, die Ente“ die Bühne gestürmt.

Nach dem Konzert nahm sich herrH für alle Kinder noch Zeit. Die Eindrücke des Konzertes und Lieder von herrnH werden sicher noch lange nachhallen. „Das war richtig spitze!“, „Heute war der beste Tag in der Schule!“, und ähnliches hörte man die begeisterten Stimmen der Kinder.